
Von Jugend an bin ich mit dem "nassen'' Sport vertraut, ebenso mit

Bürgerfesten, die mein Vater in Marburg viele Jahre lang vorbereitet

und durchgeführt hat. Die heute in Kassel lebenden Marburger wer-

den sich noch an zahlreiche Graben- und Strandfeste erinnern. Ich

war viele Jahre ein aktives Mitglied in der DLRG und im Marburger

Schwimmverein und habe manchen Schwimmwettkampf auch mit

Kasseler Vereinen mitgemacht. Schließlich habe ich 2 Jahre lang

im Marburger Ruderverein gerudert.

Diese Verbundenheit zu den Wassersporttreibenden Vereinen besteht

unverändert und deshalb freue ich mich besonders, in meiner neuen

Funktion als Vizepräsident nunmehr bei der Gestaltung dieses Volks-

festes mitwirken zu können. Auch wenn ich nur "Kasseler'' bin, so

hatte ich doch in den vielen Jahren meiner beruflichen Tätigkeit viel. -

fältige Möglichkeiten diese Stadt und ihre Menschen kennenzulernen,

Wozu nicht zuletzt auch meine Tätigkeit als Stadtverordneter beitrug.

Ich bin 38 Jahre, verheiratet, 2 Kinder und beruflich als Hauptge-

schäftsführer der Handwerkskammer für den Reg. -Bez. Kassel tätig.

Möge der Zissel 1976 erneut das Kasselfest des Jahres werden und die

Verbundenheit der Bürger dieser Stadt stärken. In diesem Sinne

wünsche ich dem Zissel einen guten Verlauf.

Klaus Schuchhardt

(Vizepräsident)


